
Partie gauche : 
 
Et comme je pense aussi que parmi nous, lesbiennes, pédés, trans, tarlouzes de tous poils, 
nous sommes certainement beaucoup ici à avoir été, à l'extérieur, victimes de violence. 
Et donc en solidarité avec toutes les victimes des violences, et pour faire du bruit, je 
demande des applaudissements. 
 
15h07 : emballage de l'arc de triomphe dans une digue dentaire 
une chaise SM est pendue entre les arches 
 
Grande partouze en plein air.  
Le conseil général a vivement déconseillé cette initiative. En effet le mistral peut être assez 
frais, surtout la nuit, et les participants risqueraient d'attraper froid. Le précédent 
événement de ce type, les "dionysiales" de 829 avant JC, avait occasionné une épidémie de 
grippe aviaire et 80% des dindes du département des Bouches du Rhône avaient dû être 
abattues. Il a donc été jugé plus sage de rebaptiser la soirée "play party" et de l'organiser à 
l'intérieur.  
 
Nelly: Je voudrais dire que les discussions avec les mecs homos, je les ais eues il y a 20 ans. Et 
cela n'a pas avancé. Et je ne veux pas perdre mon temps à leur expliquer. D'où mon 
intervention sur l'action commune possible, sur une base minimum.  
 
Pour les horaires : 
Petit déjeuner : 8h00 à 10h30 
Déjeuner :13h à 14h  
Diner : 19h30 à 21h00 
 
 
Partie droite: 
 
Les universités d'été ont été créés en 1979. Après quelques années d'interruption, elles ont 
repris en 1999. Il s'agit d'une manifestation unique pour les LGBT. Pendant une semaine, des 
gays, lesbiennes, bi et trans se retrouvent sur le campus universitaire de Luminy, à Marseille. 
Là, nous avons une articulation d'ateliers (de réflexions ou ludiques), d'expositions, des 
soirées festives. Les participantes viennent de France, d'Europe et d'ailleurs. Et nous invitons 
des délégations de pays où la situation des LGBT est difficile, comme la Turquie, la Pologne, 
la Serbie, etc... 
 
Bonsoir, c'est très étonnant de parler devant vous. En entendant l'intervention précédente, 
je me suis rendu compte que nous avions bien des choses à nous dire mais que c'était plus 
compliqué que je ne le pensais 
 
Et puisque j'ai le micro, j'en profite pour faire une très courte annonce. 

Vous faire part de deux messages importants. L'animateur de l'atelier "Sciences Occultes" M. 
Jacques Fortin, ici présent, a perdu sa montre Gucci. 
 



À cela, j'aimerais ajouter quand même que j'ai été très heureuse de rencontrer et des filles 
et des garçons. Je dirais même et des garçons misogynes, parce que j'ai dû discuter avec eux. 
Et pour moi, je trouve que c'est enrichissant parce que le monde à l'extérieur, il est comme 
ça. Il est misogyne, il est même en général pire. Cela m'a appris des choses, cela m'a appris à 
argumenter. Je compte bien revenir l'année prochaine, et je donne rendez-vous aux 
misogynes. Je suis prête à continuer le débat. Voilà, merci. 
 
Oui, un copain demande la parole depuis longtemps. Alors vas-y, rapproche-toi du micro. 
 
On leur a dit que nous n'étions pas des Mickeys, que nous sortions pas d'Eurodisney, que 
nous n'étions pas des fantaisistes, mais que l'on parlait de situations humaines, concrètes, 
des situations insupportables. 
 
Au sujet de l'atelier "Montre ton corps baise-moi", Hervé Joseph Lebrun n'est pas sûr de 
pouvoir venir et Philippe ne se sent pas de le réaliser tout seul. 
 
Je vous encourage très fortement à les photocopier puis à les diffuser autour de vous. 
Nous avons obtenu une vingtaine de régularisations. 
 
C'est un problème qui s'est posé à plusieurs reprises parce qu'évidemment les gens atteints 
sont isolés et on a des cas de rupture très nette, car la famille rechigne à aller voir le fils qui a 
une sale maladie. Parfois, ils ne viennent plus du tout, mais ils sont là pour l'héritage. 
 
Une famille qu'il n'a jamais vue, une espèce de belle-famille et dit " Mais c'est mon ami et 
tout ce que nous avions nous l'avions eu ensemble", et la famille dit : "Non, tout ce qu'il 
avait c'est à nous et d'ailleurs c'est à son nom, donc vous dégagez de l'appartement, etc". 
C'est pourquoi nous aimerions que les gens pensent à cette notion de testament avant que 
le problème, et ce n'est pas seulement vrai pour le SIDA, de la maladie ne se pose à eux. 
Parce qu'effectivement c'est la seule solution. 
 
 
 


